

NOTA DE PRENSA**CONGRESISTA EDUARDO SALHUANA PARTICIPO EN
COLOCACION DE PRIMERA PIEDRA DE PLANTA DE
PRODUCTOS MADERABLES EN PTO. MALDONADO
Demandó unir esfuerzos para beneficiar a población de Madre de Dios"**

El congresista Eduardo Salhuana Cavides exhortó a la unidad de la autoridades y funcionarios de Madre de Dios para lograr la ejecución de más obras que beneficien a la población y destacó el esfuerzo del Gobierno del doctor Alejandro Toledo en la viabilidad de proyectos y que "en ningún momento se olvidó de este departamento", acotó.

Fue durante la ceremonia realizado el 26 de Noviembre del presente, donde junto a otras autoridades, colocó la primera piedra de la Planta de Transformación secundaria de productos maderables, la misma que se construirá a través de un convenio de cooperación en donde participan FONCODES, FONDEBOSQUES y la Asociación de Carpinteros y Ebanistas, presidida por Manuel Calloquispe. Acto en que también se hizo entrega del financiamiento para Acuicultura en Alegría, para los castañeros de la Novia y Alerta, y los artesanos de la Asociación Colibrí.

En esta celebración estuvieron presentes el Presidente Regional, Rafael Ríos, el Alcalde de Tambopata, Eduardo Zavala, el director de FONCODES, Justo Vélez, director de FONDEBOSQUE, Franck Segovia, el director del IIAP, César Chía, entre otras autoridades locales.

El parlamentario madreñosense anunció que en el Pleno del Congreso, durante el debate presupuestal se aprobó la cantidad de 17 millones de soles para la ejecución del Puente Billinghamst sobre el Río Madre de Dios, también esta incluido en los 700 millones de dólares en la construcción de la carretera Interoceánica desde Iñapari hasta el Puerto Marítimo del Sur. Agregó que el Puente Billinghamst debe ser lanzado el 2,005.

Asimismo señaló que se ha entregado la buena pro para instalación del Sistema Eléctrico denominado IBERIA I en la provincia del Tahuamanu con un presupuesto de 5 millones 372 mil 972 nuevos soles y que beneficiará a 14 comunidades, "también quiero referirme al esfuerzo que ha hecho el ing. Justo Vélez para que podamos conseguir un presupuesto adicional al FONCODES. No nos hemos quedado contentos con los tres millones que hemos invertido en el 2003 y con los tres millones y tantos en este año, hemos logrado gracias a la eficiencia del equipo que acompaña a Justo Vélez conseguir 360 mil soles adicionales, dinero que se invertirá en tres pequeños sistemas eléctricos, dos en el Manu y otro en Puerto Maldonado. Se ha proyectado llevar energía eléctrica al hoy Asentamiento Humano "Los Pioneros" donde han sido trasladados los moradores de Pueblo Viejo afectados por las inundaciones del año 2003".

El congresista Eduardo Salhuana hizo un llamado de atención para que autoridades y pueblo de Madre de Dios, iniciemos en forma inmediata las acciones de planificación que necesitamos para consolidar aparato productivo regional, definiendo las áreas o sectores a priorizar, de tal manera que al concluirse con el asfaltado de la Carretera Interoceánica Perú - Brasil, Madre de Dios tenga una oferta exportable, tenga productos competitivos para negociar, en suma garantizar que la vía sea un instrumento real de desarrollo y de generación de empleo para nuestra población.